

## Pressemitteilung

### **Mit Kindern für Kinder Herbst-Sitzung des Kinderbeirates Rhein-Main**

Zwei Mal jährlich trifft sich der Kinderbeirat Rhein Main, um eigenständig über die Förderung von Kinderhilfsprojekten zu entscheiden. Organisiert und finanziert wird das Kinder-Gremium von der Hanauer Kathinka-Platzhoff-Stiftung.

Anfang November war es wieder so weit. Anstelle an einem Samstag auszuschlafen hieß es für die jungen Beirat:innen pünktlich zur Sitzung zu kommen. Schon im Voraus hatten alle die Unterlagen zu den Projektanträgen erhalten, um sich auf das Treffen vorbereiten zu können. In der Sitzung selbst stellten sie sich sechs unterschiedliche Anträge gegenseitig vor, diskutierten sie ausgiebig und verteilten zum Schluss eigenverantwortlich das Gesamtbudget von 5.000 Euro. Dabei durften pro Antrag maximal 1.500 Euro bewilligt werden. Während der Sitzung standen die Projektleiterinnen Clara Dippel und Christina Hehn-Reis für die Moderation sowie Fragen zur Verfügung, Einfluss auf die Verteilung des Budgets hatten sie allerdings nicht. Darüber entscheiden die Kinder und Jugendlichen allein. Das Ergebnis wurde protokolliert und die bewilligten Summen exakt in der vereinbarten Höhe an die Projektantragssteller ausgeschüttet.

Bereits 2008 hat die Kathinka-Platzhoff-Stiftung den Kinderbeirat Rhein-Main in Kooperation mit dem Münchner Verein Children for a better World e.V. für Hanau ins Leben gerufen. Seither fördert sie das Projekt.

Während ihrer Zeit im Kinderbeirat lernen die Kinder und Jugendlichen eine Vielfalt an Projekten kennen. Das sensibilisiert für die verschiedensten sozialen Problemstellungen auf der Welt und regt zur Auseinandersetzung mit diesen Themen an. Zugleich werden den Kindern unterschiedliche Möglichkeiten aufgezeigt, diese Probleme zu lösen, was sie wiederum in ihrem eigenen Engagement bestärkt – heute und in Zukunft. Daniel von Hauff, Geschäftsführer der Stiftung zeigt sich beeindruckt von dem Engagement der Kinder: „Es ist schön zu sehen, mit welcher Ernsthaftigkeit junge Menschen sich den Projektvorschlägen widmen und ich bin mir sicher, dass mit dieser ersten Gremienerfahrung nachhaltig positive Impulse gesetzt werden.“

Weitere Infos zum Kinderbeirat Rhein-Main sind unter [kinderbeirat@kp-stiftung.de](mailto:kinderbeirat@kp-stiftung.de) erhältlich.